

## **Kapolsek Sindangbarang Polres Cianjur Sampaikan Pesan Kamtibmas dalam Peringatan Maulid Nabi**

**Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.CO.ID**

Sep 23, 2023 - 06:11



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad, Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, beserta anggota Polsek Sindangbarang dan Forkopincam setempat turut menghadiri sebuah kegiatan pengajian di Kp. Cicalengka, Desa Talagasari, Kecamatan Sindangbarang, Kabupaten Cianjur. Acara tersebut tidak hanya menjadi momen

penting untuk peringatan dalam agama Islam, tetapi juga kesempatan yang baik bagi pihak kepolisian untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga yang hadir.

Kapolsek IPTU Dadang Rustandi memanfaatkan momen tersebut untuk memberikan pesan kamtibmas yang relevan dengan kondisi saat ini. Dalam pidatonya, ia mengajak warga untuk lebih aktif dalam ronda malam, mengingat peran yang sangat penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan setempat. Ronda malam menjadi salah satu upaya bersama masyarakat dalam menjaga keamanan dan mencegah potensi tindakan kriminal.

Selain itu, Kapolsek juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi kebakaran. Musim kemarau saat ini meningkatkan risiko kebakaran lahan dan hutan. Oleh karena itu, warga diminta untuk lebih berhati-hati dalam menggunakan api, terutama dalam aktivitas sehari-hari seperti memasak atau membakar sampah. Menjaga kebersihan lingkungan juga menjadi kunci dalam mencegah kebakaran.

Kegiatan pengajian ini juga menjadi kesempatan yang baik untuk berbicara tentang partisipasi aktif dalam proses demokrasi, terutama terkait pemilu 2024. Kapolsek mengingatkan warga tentang pentingnya memberikan suara mereka dalam proses pemilihan pemimpin yang akan mewakili mereka. Pihak kepolisian akan selalu siap mendukung kelancaran proses pemilu dan menjaga agar tahapan ini berjalan dengan aman.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek Sindangbarang menegaskan bahwa kepolisian bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra dan teman dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah mereka. Ia berharap agar warga tetap menjaga kondisi aman dan kondusif untuk kebaikan bersama.

"Kami, sebagai kepolisian, hadir bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra dan teman dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah kami. Mari bersama-sama menjaga kondisi aman dan kondusif untuk kita semua. Terima kasih atas kerjasama dan partisipasi warga dalam menjaga lingkungan dan kamtibmas." tutup Kapolsek